



Alejandro Moreno se dice nuevamente víctima de persecución política

A pesar de que Morena amagó con avanzar con su desafuero, hoy el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, reiteró que su partido votará en contra de la Reforma Electoral de López Obrador.



Aseguró que nuevamente es víctima de persecución política; “Lo digo claro y fuerte, la posición del PRI es clara y contundente, votaremos en contra de la Reforma Electoral que ha presentado el gobierno.

Alejandro Moreno, el PRI, sus diputadas y sus diputados estamos firmes, defenderemos la democracia en México”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AH1ilqItLLErnl&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211562&parld=75F18D3264FEE48F%211545&o=OneUp>